



Photography by Shawn Lee

TransAqua.ca

JULY 2023

2023 Compost Facility Public Open House

TransAqua held a Compost Facility Public Open House on June 23rd and hosted approximately 80 citizens with a free food truck and provided public tours. Thanks to all who participated and to our staff for welcoming the public.



IWSFG Flushability

The International Water Services Flushability Group (IWSFG) has developed the criteria for recognition as a flushable product, terms and definitions for determination of flushability and disintegration test methods.

Products that meet the IWSFG specifications are unlikely to cause harm to wastewater conveyance systems or treatment facilities. These specifications are available for use by product manufacturers, governmental organizations, and other entities that want to determine if their products are safe for wastewater infrastructure.

For many years, so called and advertised 'flushable' products such as wipes, cat litter, diapers, etc. have resulted in wastewater pipe and pump blockages that result in millions of dollars in catastrophic damage or reduced life cycle.

While the three P's (Poo, Pee, and toilet Paper) remain the desired items that can be flushed easily, IWSFG has developed a logo for other products that meet its criteria and specifications. Any product that displays this logo is considered safe for flushing down the toilet.





Photographie par Shawn Lee

TransAqua.ca

JUILLET 2023

Journée portes ouvertes 2023 à l'installation de compostage

TransAqua organisait le 23 juin une journée portes ouvertes à son installation de compostage. Près de 80 personnes ont répondu présentes et ont pu profiter du camion-restaurant gratuit et de visites guidées publiques. Merci à toutes les personnes présentes ainsi qu'à notre personnel pour avoir accueilli le public.



L'IWSFG et les produits jetables dans les toilettes

L'International Water Services Flushability Group (IWSFG) a développé les critères de reconnaissance des produits jetables dans les toilettes ainsi que les termes et les définitions pour encadrer les méthodes de test destinées à déterminer la capacité d'un produit à être jeté dans les toilettes et à s'y désintégrer.

Les produits qui répondent aux spécifications de l'IWSFG ont peu de chance d'endommager les systèmes de transport des eaux usées ou les installations de traitement. Ces spécifications sont à la disposition des fabricants de produits, des organismes gouvernementaux et d'autres entités cherchant à déterminer si leurs produits sont sans danger pour les infrastructure d'assainissement.

Pendant longtemps, les produits soi-disant « jetables dans les toilettes », telles que les lingettes, la litière pour chat, les couches, etc. ont entraîné des engorgements dans les canalisations et les pompes d'eaux usées, leur causant des dégâts catastrophiques se chiffrant à plusieurs millions de dollars ou diminuant leur durée de vie.

Bien que l'urine, les selles et le papier hygiénique restent les seules choses passant facilement dans les toilettes, l'IWSFG a mis au point un logo pour ces autres produits qui répondent à leurs critères et spécifications. Tout produit arborant ce logo est considéré comme étant sans danger s'il est jeté dans les toilettes.

Veillez envoyer vos questions à information@transaqua.ca.